

ABSTRAK

Tesis dengan judul: “Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas dan Solvabilitas terhadap *Return* Saham Syariah dengan Risiko Investasi sebagai Variabel Intervening pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah (DES)” ditulis oleh Atina Hidayati dengan dibimbing Dr. Hj. Nur Aini Latifah, S.E., M.M. dan Dr. Muniri, M.Pd.

Kata Kunci: *Profitabilitas, Likuiditas, dan Solvabilitas, Return Saham Syariah dan Risiko Investasi*

Penelitian ini dilatar belakangi dengan fenomena tentang cara menghitung dan menerima *return* saham syariah oleh para investor dalam pasar modal khususnya dalam pembelian saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Datar Efek Syariah. Dalam suatu pembelian saham syariah di pasar modal, mengetahui tingkat *return* yang akan diterima memegang peran penting dalam pandangan para investor. Faktor lain yang mendukung terjualnya saham syariah di pasar modal harus mengerti tentang kinerja keuangan perusahaan seperti halnya melihat ukuran profitabilitas, likuiditas, solvabilitas dan risiko investasi. Mengetahui tingkat *return* saham khususnya perusahaan pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah sangatlah penting diketahui oleh para investor sehingga bisa diharapkan hasil yang diperoleh.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas terhadap *return* saham syariah pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah Indonesia. Untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas terhadap *return* saham syariah melalui risiko investasi pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah Indonesia.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif berfokus pada profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas terhadap *return* saham syariah dengan risiko investasi sebagai variabel intervening pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah Indonesia. Jenis penelitian ini menggunakan penelitian asosiatif dengan jumlah 78 data. Alat pengumpulan data berupa laporan tahunan keuangan perusahaan dan menggunakan analisis *path* dengan bauran program statistik *SPSS* versi 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap *return* saham syariah pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah Indonesia secara parsial. Profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap *return* saham syariah melalui risiko investasi pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Daftar Efek Syariah Indonesia secara parsial.

ABSTRACT

Thesis with the title: "The Effect of Profitability, Liquidity and Solvency on Sharia Stock Returns with Investment Risk as Intervening Variables in Mining Companies Listed on the Syariah Securities Register" written by Atina Hidayati under the guidance of Dr. Hj. Nur Aini Latifah, S.E., M.M. and Dr. Muniri, M.Pd.

Keywords: *Profitability, Liquidity, and Solvency, Sharia Stock Return and Investment Risk*

This research is motivated by the phenomenon of how to calculate and accept returns of Islamic stocks by investors in the capital market, especially in the purchase of shares of mining companies listed on the Syariah Securities Exchange. In a purchase of Islamic stocks in the capital market, knowing the level of return to be received plays an important role in the eyes of investors. Other factors that support the sale of Islamic stocks in the capital market must understand about the company's financial performance as well as looking at the size of profitability, liquidity, solvency and investment risk. Knowing the specific rate of return of mining companies listed on the Sharia Securities Register is very important for investors to know so that the results obtained can be expected.

The purpose of this study is to determine the effect of profitability, liquidity and solvency on Islamic stock returns on mining companies listed on the Indonesia Syariah Securities List. To determine the effect of profitability, liquidity and solvency on sharia stock returns through investment risks in mining companies listed on the Indonesia Syariah Securities Register.

This research uses a quantitative approach focusing on profitability, liquidity and solvency of sharia stock returns with investment risk as an intervening variable on mining companies listed on the Indonesian Sharia Securities List. This type of research uses associative research with 78 data. Data collection tool in the form of an annual financial statement of the company and using path analysis with a mix of statistical programs SPSS version 25.

The results of this study indicate that profitability, liquidity and solvency have a positive and significant effect on return of sharia shares in mining companies listed on the List of Indonesian Sharia Securities. Profitability, liquidity and solvency have a positive and significant effect on return of Islamic stocks through investment risk in mining companies listed on the List of Indonesian Sharia Securities.

ملخص

أطروحة بعنوان: "أثر الربحية والسيولة والملاءة المالية على عائدات الشريعة مع مخاطر الاستثمار كمتغيرات متداخلة في شركات التعدين المدرجة في سجل الأوراق المالية الشريعة" بقلم أتنا هداياتي بتوجيه من د. هج. نور عيني لطيفة ، م. و د. مونيري ، م.

الكلمات الرئيسية: الربحية ، السيولة ، والملاءة المالية ، عائد الأسهم الشرعية ومخاطر الاستثمار

هذا البحث مدفوع بظاهرة كيفية حساب وقبول عوائد الأسهم الإسلامية من قبل المستثمرين في سوق رأس المال ، وخاصة في شراء أسهم شركات التعدين المدرجة في سوق الشريعة للأوراق المالية. في شراء الأسهم الإسلامية في سوق رأس المال ، فإن معرفة مستوى العائد المستلم يلعب دوراً هاماً في نظر المستثمرين. يجب أن تفهم العوامل الأخرى التي تدعم بيع الأسهم الإسلامية في سوق رأس المال حول الأداء المالي للشركة وكذلك النظر في حجم الربحية والسيولة والملاءة ومخاطر الاستثمار. من المهم جداً معرفة معدل العائد المحدد لشركات التعدين المدرجة في سجل الشريعة للأوراق المالية حتى يعرف المستثمرون النتائج المتوقعة التي يتم الحصول عليها.

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد أثر الربحية والسيولة والملاءة المالية على عائدات الأسهم الإسلامية على شركات التعدين المدرجة في قائمة الأوراق المالية الشريعة في إندونيسيا. لتحديد أثر الربحية والسيولة والملاءة المالية على عائدات الأسهم الشرعية من خلال مخاطر الاستثمار في شركات التعدين المدرجة في سجل الشريعة الإسلامية في إندونيسيا.

يستخدم هذا البحث نهجاً كمياً يركز على الربحية والسيولة والملاءة لعوائد الأسهم الشرعية مع مخاطر الاستثمار كمتغير متداخل على شركات التعدين المدرجة في قائمة الشريعة الإسلامية الإندونيسية. يستخدم هذا النوع من البحث البحث الترابط مع 78 بيانات. أداة جمع البيانات في شكل بيان مالي سنوي للشركة واستخدام تحليل المسار مع مزيج من البرامج الإحصائية SPSS الإصدار 25

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن الربحية والسيولة والملاءة لها تأثير إيجابي وهام على عودة أسهم الشريعة في شركات التعدين المدرجة في قائمة الشريعة الإندونيسية للأوراق المالية. الربحية والسيولة والملاءة لها تأثير إيجابي وهام على عودة الأسهم الإسلامية من خلال مخاطر الاستثمار في شركات التعدين المدرجة في قائمة الشريعة الإندونيسية للأوراق المالية.